



Licenciements, bas salaires, précarité, austérité, injustices... Les Bouches-du-Rhône en ont assez !

Tous ensemble, déterminés et unis pour l'emploi, le maintien et le développement de nos activités, de nos industries et du Service Public, pour la relance par les salaires, Pour une autre répartition des richesses créées par notre travail !

Comme partout en Europe, le gouvernement français impose aussi la rigueur budgétaire et l'austérité pour satisfaire les marchés financiers, maintenir, augmenter les profits et servir le patronat.

Dans notre département, ces politiques ont des conséquences dramatiques pour les salariés, privés d'emplois, retraités, jeunes, imposant une détérioration des conditions de vie et de travail sans précédent. Chômage de masse, précarité, baisse du pouvoir d'achat, jeunesse sacrifiée, tel est aujourd'hui le quotidien du plus grand nombre.

Les résultats et la participation aux élections municipales démontrent le rejet des politiques d'austérité menées par ce gouvernement. On nous impose tout cela pour un soi-disant « coût du travail » trop élevé, une dette qu'ils ont eux-mêmes créée pour gaver les marchés financiers. Dans le même temps, les rentiers, le Medef, les actionnaires, se sont partagés 43 milliards d'€ et nous ont coûté 220 milliards € d'exonérations et cadeaux en tous genres.

Le pacte de responsabilité offre des milliards aux patronat et promet le serrage de ceinture aux salariés, en leur faisant supporter la hausse de la TVA, les coupes budgétaires dans les services publics mais aussi en remettant en cause leur protection sociale (chômage, maladie, retraite, allocations familiales, etc) !

Les nantis, les profiteurs, les assistés, c'est le Medef !

Pas les travailleurs, ni les jeunes, ni les chômeurs, ni les retraités !

Le 12 avril 2014, nous devons faire entendre à François HOLLANDE, à son gouvernement et au Medef qu'ici, dans les Bouches-du-Rhône, nous ne voulons plus :

- de l'injustice sociale,
- de fermetures d'entreprises,
- du démantèlement des Services Publics et de la Protection Sociale,
- de plans de licenciements,
- d'attaques contre le droit de se soigner, de s'éduquer, de se loger, de se nourrir.

Les richesses que nous créons doivent servir l'intérêt général !

Reprenons ce qui est à nous !

TOUS ENSEMBLE,

UNIS ET DETERMINES POUR NOUS FAIRE ENTENDRE

ET NOUS FAIRE RESPECTER !!!

MANIFESTATION SAMEDI 12 AVRIL 2014

A MARSEILLE - 14 H - AUX MOBILES